

**DOSSIER
DE PRESSE
2025**

SOLI DAYS

27>29 JUIN 2025
PARIS-LONGCHAMP





Le Mot D'ANTOINE

Les pessimistes vous le diront, en s'en pouléchant les babines : l'époque sent le pâté. Économiquement, militairement, socialement, sanitaires, idéologiquement, environnementalement, et encore plein de mots en ment qui ne me viennent pas tout de suite à l'esprit.

Un exemple : l'Amérique, en tous les cas celle du clown orange, jadis phare de la lutte contre le sida, joue à couper les budgets et à saborder les programmes d'assistance aux plus vulnérables, s'amusant de la vie des gens, comme s'il s'agissait d'un vulgaire tableau Excel.

Il y aurait de quoi saper le moral du plus candide des optimistes. Mais nous, à Solidays, on pense un peu comme Francis Bacon (le philosophe, pas le peintre) qu'il est plus sage de changer beaucoup de choses qu'une seule.

Alors on transforme l'impuissance en élan. Le chagrin en énergie. Le désespoir en décibels. C'est ça, notre Love Club. Un club ouvert à toutes les colères qui refusent de tourner à la haine.

Un club qui croit à la force du collectif, aux promesses de la jeunesse, à la nécessité d'aimer dans un monde qui divise.

Un club qui danse, qui pense, qui soigne, qui lutte.

Et s'il faut encore le rappeler : non, ce n'est pas un festival comme les autres.

C'est une manière de tenir debout. Ensemble.

Bon festival à toutes et tous.

Antoine de Caunes,
Président d'honneur de Solidarité Sida

Luc Barruet,
Directeur fondateur
de Solidarité Sida & Solidays



L'INTERVIEW

de Luc

Love Club, ce n'est pas un gimmick. C'est une posture. Celle d'une communauté qui continue de croire en la force du collectif, du partage et de l'engagement, même quand le monde bruisse de peurs et de replis.

Depuis plus de 30 ans, Luc Barruet, fondateur de Solidays, n'a rien perdu de son énergie. Il nous parle de convictions, de jeunesse, de solidarité. Mais surtout d'amour. Celui qu'on donne, celui qu'on reçoit, celui qui fait tenir debout.

QUELQUES MOTS SUR VOUS POUR COMMENCER ?

Je suis un utopiste pragmatique dont la principale mission est de créer et faire vivre des dynamiques individuelles ou collectives profitables à toutes et tous. Ce n'est pas toujours facile mais c'est passionnant. Créer Solidarité Sida et le festival Solidays aura été une aventure humaine exceptionnelle. Elle m'a fait grandir et permis de répondre à ma "quête de sens" avant qu'elle ne s'impose à moi...

QUE REPRÉSENTE LE FESTIVAL SOLIDAYS À VOS YEUX ?

Un formidable outil contre la détresse humaine et une jolie tribune pour le mieux vivre ensemble. En créant du lien social et du sens collectif, en nourrissant les esprits et en éveillant les consciences, Solidays rapproche les gens et fait naître des milliers de vocations sociales ou solidaires chez les jeunes. En ce sens, il réenchante le monde avec succès. C'est vraiment un événement d'intérêt public, hors norme et singulier. Pour avoir mené des recherches, il n'a pas d'équivalent.

QU'EST-CE QUI CONTRIBUE À SON SUCCÈS SELON VOUS ?

Il n'y a pas une raison, mais plusieurs. Le prix modéré des billets, l'enthousiasme des bénévoles, la qualité de la programmation... et surtout cette ambiance unique. Beaucoup considèrent Solidays comme un véritable pèlerinage. On y vient en famille, entre amis, pour partager le plaisir d'être ensemble et d'être utile. Mais ce succès, c'est aussi notre capacité à évoluer avec notre public. La manière de consommer la musique en festival change. On cherche des moments de partage autant que de découverte. Notre rôle, c'est de rester à l'écoute de ces évolutions. De continuer à proposer une expérience qui fasse sens, qui touche, qui rassemble. En interne, on appelle ça la "mécanique du cœur". Et tant que cette mécanique fonctionne, on avance.

LA MUSIQUE COMME MOTEUR DE SOLIDARITÉ. D'OÙ VOUS EST VENUE CETTE IDÉE ?

La musique avec son pouvoir fédérateur a toujours été un formidable vecteur d'émotion collective. Encore plus, quand elle supporte une cause ou un combat comme le sida. Nous n'avons donc rien inventé. Notre principal mérite aura été de lui fournir un nouvel écrin avec le festival Solidays.

LE FESTIVAL A FAIT DU CHEMIN DEPUIS SA CRÉATION. QUEL REGARD PORTEZ-VOUS À LA VEILLE DE CETTE NOUVELLE ÉDITION ?

Un regard ému, toujours. Et peut-être encore plus cette année. Quand on voit l'état du monde, les fractures qui se creusent, les discours qui se radicalisent... continuer à fabriquer du commun, à défendre l'idée qu'on est plus fort ensemble, ce n'est pas anodin. C'est même devenu un acte politique.

Alors oui, je suis fier que Solidays reste ce lieu où l'on célèbre le souci de l'autre. Pas un slogan, pas une posture. Un véritable projet collectif. Un festival qui donne envie de se mêler aux autres, d'écouter, de comprendre, d'agir.

Et en même temps, un regard lucide. Les difficultés économiques sont bien réelles. Nos prestataires, nos partenaires, tout le monde est sous tension. On avance, mais on avance à l'énergie. Ce qui rend le soutien de chacun — public, partenaires, mécènes — plus que jamais essentiel.

À CE POINT-LÀ ?

Oui. Le plus dur n'aura pas été de créer Solidays, mais de le faire durer et de le réinventer, année après année. Si nous avons encore battu un record de fréquentation en 2024, nous ne pouvons pas pousser les murs de l'hippodrome. Aujourd'hui, on est à la croisée des chemins : il n'est pas question de sacrifier l'âme du festival, ni la qualité de l'accueil. Et puisque, et que nous tenons à maintenir des "prix bas" pour que le festival reste ouvert à toutes et tous, on a tiré sur toutes les cordes, optimisé chaque poste, mobilisé toutes les énergies. Les équilibres restent fragiles. Je ne voudrais pas que l'incroyable succès populaire du festival masque ces réalités : l'équation économique est de plus en plus tendue.

UN MEILLEUR SOUVENIR À PARTAGER ?

Plusieurs me viennent à l'esprit. Le Die-in géant dans la boue en solidarité avec les activistes sida qui manifestaient au même moment à Bangkok pour réclamer des traitements (2004), la patrouille de France dans le ciel de Solidays (2019), le concert de Manu Chao en clôture après 10 ans d'attente (2009), 65 000 festivaliers qui quittent le festival en chantant "Ce n'est qu'un au revoir" (2014), Bill Gates au Social Club (2015), l'enthousiasme généreux des 12 000 soignants invités à l'édition spéciale qui leur rendait hommage (2021), Kad Merad, Roshdy Zem, Léa Salamé venant prêter main forte aux bénévoles de Solidarité Sida à la boutique Solidays (2022). Il y en a tellement.

AU REGARD DU CONTEXTE POLITIQUE ACTUEL, AVEZ-VOUS DES INQUIETUDES ?

Bien sûr que j'en ai. On traverse une période où les tensions s'exacerbent, où les fractures s'élargissent, ici comme ailleurs. Le "commun" et le "ensemble" reculent face au repli sur soi et aux discours de division. Ça m'inquiète profondément. Quand on porte un projet comme Solidays, qui célèbre la différence, défend les droits humains et promeut la solidarité, on ne peut pas rester silencieux. Il faut continuer à dire que le souci de l'autre est un projet politique majeur, qu'il nous appartient de faire vivre.

SOLIDAYS

LA PETITE HISTOIRE D'UNE GRANDE AVENTURE

1999

1^{ÈRE} ÉDITION DU FESTIVAL

52 000 festivaliers répondent à l'appel de Solidarité Sida pour faire du bruit contre le sida aux côtés d'Iggy Pop, Robbie Williams, Youssou N'Dour, MC Solaar, Moby, etc.



2004

"DIE-IN" GÉANT DANS LA BOUE

Malgré les orages, cette 5^{ème} édition est marquée par le "Die-in" (le fait de s'allonger pour simuler la mort) de dizaines de milliers de festivaliers afin de réclamer l'accès au traitement du VIH dans le monde.

2014

DES INVITÉS EXCEPTIONNELS

Solidays reçoit la visite exceptionnelle du Président de la République en exercice et accueille pour la première fois Bill Gates.



2017

L'ANNÉE DU 0,7

Le festival prend les couleurs de la campagne Printemps Solidaire pour inciter la France à consacrer 0,7% de sa richesse à la solidarité internationale. Résultat : plus de 90 000 signatures sont récoltées.



2019

#TREATMENT4ALL

La Patrouille de France et 228 416 festivaliers se mobilisent aux côtés de Solidays pour demander l'accès aux médicaments pour tous.



2020

"PUTAIN DE COVID"

Pour la première fois de son histoire, Solidays est annulé pour cause de covid. Solidarité Sida peut toutefois poursuivre ses actions et maintenir le financement de ses programmes grâce à un élan de générosité sans précédent.



2021

MERCI SOIGNANTS

Faute de pouvoir organiser un Solidays en jauge pleine, Solidarité Sida crée une édition spéciale dédiée aux soignants pour mettre à l'honneur celles et ceux qui font vivre la santé. 12 243 soignants et soignantes ont été au rendez-vous.



2022

LOVE IS BACK

3 000 bénévoles secondés par des personnalités de la télé, du cinéma, des entreprises, du sport... signent le retour en force du festival. Près de 250 000 festivaliers répondent également présents. Un record.



2023

LES 25 ANS

Pour marquer l'anniversaire du festival, Solidarité Sida lance le pari de créer 25 000 vocations solidaires au Village Solidarité. L'objectif a été atteint ! Chaque année le challenge est lancé.



2024

SHOW MUST GO DRONES

Après le concert mythique de Martin Garrix, le ciel de Longchamp s'est soudain illuminé : un show de drones unique a clos cette nouvelle édition record et émerveillée les festivaliers. Un grand moment d'émotions.



27 ans EN CHIFFRES

**PLUS DE 4 MILLIONS
DE FESTIVALIERS**

accueillis depuis 1999

260 467 FESTIVALIERS

En 2024, UN RECORD !

On fait mieux cette année ?

66 500 BÉNÉVOLES

formés par Solidarité Sida

1 380 CONCERTS

contre le sida

**PLUS DE 1000
ASSOCIATIONS
AU VILLAGE**

pour se sensibiliser et s'engager

**+ DE 100 MILLIONS
D'EUROS RÉCOLTÉS**

pour Solidarité Sida

**2 550 PROGRAMMES
D'AIDE AUX MALADES**

financés à travers le monde

**4 000 KM
DE PRÉSERVATIFS**

distribués sur les pelouses
de Longchamp

80 CONCERTS

Contre le Sida



VEN 27

DAMSO **JAMES HYPE** **RILÈS** **SEAN PAUL** **SHAY** **135** **B.B. JACQUES** **DENDEN** **DJ FOOTBALL** **HIGH FADE** **INDIRA PAGANOTTO** **JAHNERATION** **JERSEY** **LA BUG DE L'AN 2000** **LETO** **MYD Live** **PERCEVAL** **PICHE** **POTO RICO** **SHAZ** **STELLA BOSSI** **YOA**

A-Z

SAM 28

FISHER **FRANGLISH** **LAMOMALI** **SDM** **ZAHO DE SAGAZAN** **APASHE** **With Brass Orchestra** **BILLIE** **BOUSS** **DINAA** **DJ SCHNAKE** **ELOI** **HEAVEN SAM** **JENNIFER CARDINI** **KOMPROMAT** **LA MANO 1.9** **MARION DI NAPOLI** **MEUTE** **NOVAH** **NUMAH** **OUTCYCLE** **SHENG** **TEZZ** **THEODORT** **VICTORIA** **VIENS LA FÊTE**

DIM 29

GIMS **KALASH** **MC★SOLAAR** **SCH** **ALIOCHA** **SCHNEIDER** **BIGA*РАНХ** **BONNE NUIT** **CANDEUR CYCLONE** **KEBLACK** **L'IMPÉRATRICE** **LA CHRONOLOGIC** **MIKI** **ORLANE** **VICTOR SOLF** **YELLE** 20th Anniversary



SOCIAL CLUB

des Talks

PLEIN D'HUMANITÉ

Chercheurs, philosophes, médecins, humoristes... Ils prennent le micro au Social Club pour changer votre perspective sur le monde et vous laisser imaginer de nouveaux horizons. Ces consciences pas comme les autres parleront de santé mentale, de sexualités, de droits humains, de vivre ensemble ou d'engagement. De nouveaux regards sur la société.

VENDREDI

17H

FAITES L'HUMOUR PAS LA GUERRE

TAHNEE, ALEX RAMIRÈS, LOU TROTIGNON

18H

DÉVOILER LES VIOLENCES, DÉJOUER LES SILENCES

LORRAINE DE FOUCHER

17H30

LA SANTÉ MENTALE SORT DU PLACARD

JEAN-VICTOR BLANC, MAXIME PEREZ ZITVOGEL, FANNY RUWET

18H30

QUAND L'INCLUSION DEMANDE DES COMPTES

ROOH SAVAR, ANTHONY BABKINE, MOUNA AOUN

SAMEDI

16H

TU SIGNES, JE TE COMPRENDS

EZRA BABIN

17H

ADDICTION AUX ÉCRANS TOTALE

LAURANT KARILA

16H30

SOLIDARITÉ EN MER

MARIE KLEIHAUER

17H30

IA PAS DE MAL À SE FAIRE DU BIEN

ELSA GODART

DIMANCHE

15H

JOUIR D'EN PARLER

LÉA TOUSSAINT

16H

UNPLUGGED POUR LA PLANÈTE

FRAH (SHAKA PONK)

15H30

LA RECHERCHE VIH AU TEMPS DE TRUMP

ASIER SÁEZ-CIRIÓN

16H30

LE POUVOIR DES RÉCITS POSITIFS

HUGUES DE ROSNY

DONNER DU SENS à la Fête

EN RENDANT HOMMAGE

Depuis la toute première édition du festival arrive un moment où l'on coupe le son, où les animations s'arrêtent, où l'on se regroupe pour rendre hommage, ensemble. Parce qu'ici la fête a du sens, Solidays ne serait pas Solidays sans ces rendez-vous qui rappellent pourquoi notre plaisir est utile.



L'HOMMAGE AUX BÉNÉVOLES

Sans eux rien ne serait possible, ils sont autant de bras et de bonnes volontés pour faire vivre le festival du montage au démontage en passant par les trois jours d'ouverture au public. Ce sont eux qui impulsent à Solidays l'esprit qui en fait un « festival pas comme les autres ». Pour les remercier, chaque année Solidays leur rend hommage.



L'HOMMAGE AUX DISPARU·E·S

La Cérémonie contre l'oubli, instant collectif dédié à la mémoire des victimes du sida, rappelle aux festivaliers la cause solidaire qui nous unit. Sur la pelouse, des dizaines de patchworks confectionnés par les proches des disparu·e·s sont déployés pendant que, sur scène, des voix perpétuent le souvenir de celles et ceux qui nous ont quittés. Un moment chargé d'émotion qui se prolonge durant tout le festival avec l'expo du « Patchwork des Noms », espace où chacun a la possibilité de venir laisser son témoignage sur le mur des mots et des maux.



L'HOMMAGE AUX MILITANT·E·S

Tribune pour les associations de lutte contre le VIH/sida venues d'Afrique, d'Asie, du Moyen-Orient, d'Europe et de France, Solidays leur permet de porter haut et fort leurs revendications. Partagez avec elles leurs joies ou leurs inquiétudes et découvrez leurs témoignages. Laissez-vous porter par l'énergie de leurs messages.



DONNER DU SENS à la Fête EN PARLANT SAFE SEX

**EXPO
GRATUITE**
DÉCONSEILLÉE AUX
MOINS DE 16 ANS

*Avez-vous déjà VRAIMENT parlé de sexualité ?
Pas à moitié, pas à demi-mot, sans avoir peur de questionner
les tabous, le tout dans un espace safe et bienveillant ?
Tentez l'expérience, vous allez y prendre goût.*

SEX IN THE CITY UNE EXPO LUDIQUE QUI LIBÈRE LA PAROLE

Conçue et réalisée par les équipes de prévention de Solidarité Sida, cette exposition interactive et pédagogique embarque les visiteurs pour une découverte des sexualités sous toutes leurs formes et sans tabou. On y parle plaisir, désir, prises de risques et prévention, en amenant tout un chacun à questionner ses représentations autour de la vie affective et sexuelle. Accompagné par les bénévoles prévention de Solidarité Sida, venez explorer et découvrir « La rue SEXprime » ou encore « Le Jardin des Plaisirs ».

En 45 min de déambulation, le visiteur découvre « tout ce qu'il a toujours voulu savoir sur les sexualités sans jamais oser le demander ». Telle est l'ambition de cette exposition de prévention qui titille les sens et stimule l'imagination !





DONNER DU SENS

à la Fête

ENSEMBLE ET DURABLEMENT

Parce qu'ensemble la fête est plus belle, le festival met tout en œuvre avec le soutien de Malakoff Humanis, pour que chacun puisse profiter au maximum du festival.

L'ACCÈS POUR TOUS

Munie de tee-shirts et casquettes jaunes, une équipe est dédiée à votre accueil et à votre accompagnement sur le festival. Vous pouvez les solliciter pour vous accompagner vers les zones difficiles d'accès ou non adaptées (distributeurs automatiques, boutique Solidays).

Des plateformes couvertes vous sont réservées sur chacune des 5 scènes (dans la limite des places disponibles). Attention, elles ne sont pas équipées de boucles magnétiques. Des sanitaires adaptés sont accessibles sur l'ensemble du site. Chaque espace du festival est équipé de rampes d'accès. Le saut à l'élastique est aussi accessible. Vous bénéficiez de files prioritaires sur l'ensemble des espaces et dispositifs, et avez la possibilité de réserver un Backstage Tour du festival.

Des interprètes professionnels en LSF sont présents au sein de l'équipe dédiée. Toutes les conférences du Social Club et les Temps Forts sur scène sont signés en LSF ainsi qu'au moins une visite par jour de Sex In The City. L'exposition accueille également l'association Les Souffleurs d'images pour des visites adaptées aux personnes en situation de handicap visuel.

Renseignements et inscriptions au Point Info.



UN ÉCO-FESTIVAL

Si Solidays donne des couleurs à la solidarité, le vert sera celui de la responsabilité ! Depuis 2010, Solidays et ses partenaires solidaires innovent et boostent le changement dans tous les domaines : mobilités douces, alimentation durable, sobriété énergétique, gestion des déchets et sensibilisation aux enjeux climatiques.

Sur toutes les scènes du festival, l'utilisation de la **technologie LED et l'activation mesurée des groupes électrogènes** permet de réduire la consommation d'énergie. De nombreux dispositifs de tri et de réduction des déchets sont mis en place durant les trois jours du festival, incitant chacun à adopter **une démarche éco-responsable** pour protéger le site qui nous accueille. Même les plus petits sont sensibilisés à l'écologie à travers les ateliers d'éducation et d'éveil proposés à l'Espace Kids. Enfin, pour s'hydrater durable, Solidays met à disposition du public et des bénévoles de l'association **plusieurs points d'eau potable**, permettant ainsi de limiter le volume de déchets générés durant le festival.

Une offre complète de transports doux est proposée aux festivaliers : vélos, scooters électriques Cooltra et navettes gratuites sont mis à leur disposition.

RETOUR À L'ENVOYEUR !

Avec sa machine à compost dernier cri, Solidays franchit un nouveau cap dans sa transition verte. Les déchets transformés sur place sont directement versés sur les pelouses de Longchamp.

O GASPI AVEC LINKEE !

Du dimanche soir au lundi matin, des bénévoles s'activent pour faire le tour des stands de restaurateurs afin de récupérer les invendus qui sont redistribués aux plus démunis.

BIENVENUE au Village Solidarité

C'est ici que naissent les vocations et débute l'engagement. Près de 100 associations y sont réunies. Une occasion rare de dialoguer librement avec des militants, d'en apprendre plus sur leurs précieuses expériences du terrain et de devenir bénévole sur des sujets aussi variés que les droits humains, la santé, la prévention en santé sexuelle, ou encore le développement durable. Un condensé ultra puissant de détermination et d'humanité dont on ressort avec des super pouvoirs !

SOLIDARITÉ INTERNATIONALE

SANTÉ

LUTTE CONTRE L'EXCLUSION

DÉVELOPPEMENT DURABLE

DROITS HUMAINS

ENGAGEMENT CITOYEN

SANTÉ SEXUELLE ET VIH

Facettes

LA SANTÉ MENTALE DES JEUNES : À LIVRE ET COEUR OUVERT

Grande cause nationale 2025, la santé mentale - notamment chez les jeunes - on en parle beaucoup... mais la comprenon vraiment ? Et si le meilleur moyen de briser les tabous, c'était tout simplement de rencontrer celle-eux qui portent ce sujet haut et fort ? Avec la Bibliothèque Vivante de l'association **Facettes**, pas de manuels théoriques : ici, les livres sont... humains. Chaque histoire est une personne qui vous confie un chapitre de son parcours. Troubles psychiques, reconstruction, espoir : autant de récits qui permettent de changer de regard sur la santé mentale. Une activité en continu, dans un espace chaleureux, pour déstigmatiser en douceur écouter sans filtre et repartir un peu différent-e.

HANDICAP : L'INCLUSION PASSE À L'ACTION

Le handicap, visible ou invisible, ne doit jamais être un frein à l'expression ou à la participation. Pour mieux comprendre une partie de ces réalités, quoi de mieux que de se mettre... en mouvement ! Avec **CAP SAAA**, venez vivre une expérience sportive inclusive : initiez-vous à des disciplines accessibles, collectives et pleines d'énergie ! Basket ou rugby fauteuil, boccia, une occasion unique de déconstruire les préjugés tout en s'amusant.



VIH & SANTÉ MONDIALE : DU SON CONTRE L'OUBLI

On a grandi avec des refrains, on s'est reconnus dans des clips, mais trop souvent, on a laissé le silence s'installer. L'histoire du VIH, c'est aussi celle de toute une culture : des cris de rage, des hymnes de fierté, des combats invisibilisés. Avec le Quiz Pop, Qlture de **Basiliade**, on réveille la mémoire collective à coups de blind test musical et de quiz pop. Icônes, chansons, scandales, victoires : ici, on redécouvre le VIH sous un angle fun et engagé. Dans un contexte de réduction drastique des financements pour la lutte contre le VIH et plus globalement, pour la santé mondiale - plus que jamais - faisons du bruit !



SOLIDARITÉ SIDA

sur Tous les Fronts

Plutôt que développer ses propres programmes, Solidarité Sida a préféré tisser de nombreux partenariats avec des associations communautaires, installées au cœur des populations.

NOS MISSIONS : AIDER / PRÉVENIR / MOBILISER

Solidarité Sida c'est 31 ans d'énergie solidaire.

Depuis 1992, c'est plus de 100 millions d'euros consacrés à des actions de prévention et d'aide aux malades.

Depuis 1992, c'est plus de 3,7 millions de bénéficiaires de nos actions.

Solidarité Sida, c'est 118 programmes d'aide aux malades, de prévention et de lutte contre les discriminations soutenus en 2023, portés par 84 associations partenaires en France et dans 20 pays.



SOLIDARITÉ SIDA

**FACILITE L'ACCÈS AUX
SOINS ET LA DÉFENSE
DES DROITS DES PLUS
VULNÉRABLES**

Depuis sa création, les recettes du festival ont permis de mettre en place plus de 2 550 actions en soutien aux malades et leurs proches dans 42 pays. Par un travail coordonné avec un réseau d'associations locales, Solidarité Sida assure la prise en charge des plus démunis pour leur garantir un accès au dépistage, aux traitements antirétroviraux ou à un accompagnement psychosocial dans des régions où les offres de soin sont insuffisantes.

SOLIDARITÉ SIDA

**PARLE DE SEXUALITÉ
SANS TABOU**

Les mots ont un impact, les images et les objets aussi. Solidarité Sida s'empare de tous les outils pour sensibiliser les jeunes à une sexualité bienveillante et sans risques. L'exposition Sex in the City en est un exemple parfait. Grâce à des installations ludiques et didactiques, elle encourage les festivaliers à aborder toutes les questions qu'ils se posent, sans tabou.

SOLIDARITÉ SIDA FAIT

**NAÎTRE DES MILLIERS DE
VOCATIONS SOLIDAIRES
CHEZ LES JEUNES**

L'histoire de l'association démontre avec force que les jeunes sont prêts à s'engager. Par ses initiatives, Solidarité Sida leur offre un terrain d'action citoyen. Ils sont plus de 3 000 bénévoles à lui prêter main forte sur des actions de prévention, d'aide aux plus vulnérables ou dans l'organisation de ses événements. À Solidays, Solidarité Sida leur donne l'occasion de s'ouvrir aux accomplissements de ceux qui font changer le monde et de découvrir leurs combats pour un monde plus juste, plus durable, plus libre, plus solidaire.

SOLIDARITÉ SIDA

**MOBILISE L'OPINION
PUBLIQUE ET LES
DIRIGEANTS POLITIQUES
SUR L'URGENCE À AGIR
CONTRE LES INÉGALITÉS**

Face aux enjeux actuels de la lutte contre le VIH/sida, les actions de terrain ne suffisent plus. Avec ses partenaires associatifs, Solidarité Sida s'investit dans un travail de mobilisation du grand public, des médias et des gouvernements pour mettre la lumière sur les grands combats que sont la solidarité internationale ou encore l'accès aux traitements pour toutes et tous.

L'Île-de-France

UNE RÉGION SOLIDAIRE ET ENGAGÉE

L'Île-de-France est la région métropolitaine la plus touchée par l'épidémie de VIH/sida. C'est pourquoi la Région (www.iledefrance.fr) se mobilise autour de la prévention, du dépistage et de l'accompagnement des personnes concernées par cette maladie. En 2017, elle a adopté à l'unanimité un « Agenda pour une Région Île-de-France sans sida » et a consacré depuis plus de 25 millions d'euros à la lutte contre le VIH/sida sur le territoire francilien.

La Région a renouvelé cet engagement en adoptant, le 29 mai dernier, le deuxième volet de cette stratégie pour la période 2024-2028.

Pour porter cette action, la Région mobilise l'ensemble des acteurs engagés (élus, associations, professionnels de santé...) et soutient les acteurs associatifs pour lutter contre la sérophobie et les discriminations, renforcer la prévention, le dépistage et l'accès aux traitements, améliorer la prise en charge des personnes vivant avec le VIH. Depuis 2022, elle s'est engagée à commander 10 000 autotests par an qui sont distribués aux associations de terrain, à destination notamment

des étudiants ou des publics clés (personnes à risques les plus éloignées du dépistage). La Région se mobilise également pour renforcer l'information et la sensibilisation des jeunes, grâce aux interventions de son organisme associé, Ile-de-France Prévention santé sida.

La recherche en infectiologie est aussi une priorité et constitue l'un des Domaines d'intérêt majeur (DIM) de la Région Île-de-France.

Enfin, la Région Île-de-France s'engage dans la lutte mondiale contre la maladie : dans le cadre des relations de coopération avec ses partenaires à l'international.

C'est pour continuer à porter l'ambition de mettre un terme à cette épidémie que la Région a décidé de rejoindre le réseau des Fast Track cities, le réseau international des villes et territoires engagés dans la lutte contre le VIH.



25 ANS DE FIDÉLITÉ ET DE SOUTIEN AU FESTIVAL SOLIDAYS

Depuis le lancement de Solidays, la Région Île-de-France soutient chaque année l'organisation du festival avec deux objectifs : sensibiliser les festivaliers au dépistage du VIH/sida, des IST, aux traitements d'urgence à la suite d'une prise de risque, et informer les jeunes sur les dispositifs de prévention santé mis en place à leur intention.

Cette année, la Région et ses partenaires vous donnent rendez-vous sur son « LABAZ SPORTING CLUB » pour vibrer au rythme du sport, de la fête et de la prévention. Sur place, vous pourrez faire le plein de bons plans avec LABAZ, l'appli gratuite indispensable aux 15-25 ans, tester 10 sports olympiques sur un mur digital, vous faire coiffer et maquiller par le Centre de formation des apprentis (CFA) de Versailles, découvrir le « Maxi Motiv Club » d'Ile-de-France Prévention Santé Sida et parler cyberviolence avec le Centre Hubertine Auclert.

PARTENAIRES

PARTENAIRES PREMIUM



PARTENAIRES OFFICIELS



SUPPORTS OFFICIELS



SOUTIENS SOLIDAIRES



A2O Clean * ACAST * Adam Event * AGP Système * Airstar * Alerte * Alive Events * AMAURY * AmpvisualTV * Antana * APERIFRUITES * Aquila * Argonautes * Artstock * ASTUSYSTEM * Atelier PM * AUTREMENT FORMATION * Avis * Massoutre Locations * AZERION * B'O Productions * Bashkam * BEIN * Blackout * BLIVE * Bloc Stop * Break pro Distribution * BRICO DEPOT * BRIOCHE PASQUIER * Caldé * CANAL+ * Caractères * CARREFOUR * CFPTS * CHEERZ * CIUP * CLUB MATE * CMI MEDIA * Co'event * Concept K * COOLTRA * CTN * DEEZER * DOOH IT * Dushow * E&Y * ECKES GRANINI * EIS * Eliote Digital Médias Services * EMG / Gavity Media * Envhyro * ETHOS * Eyes Evenements * FAIRE FACE MEDIA * Fantasia * FL Structure * FLIPPERS SELECTION * FLOVER * Fonction Meuble * FRAMEN * FRANCE TV * Germaine * GIRAUDY * Graham * Grain de Malice * Gravity Media * Grosjean Bois * HANDINOVA * HAPPEE * HARIBO * HEINEKEN * Helibird * Hervé Pierre Consulting * Hippodrome de Longchamp * HOTEL LES BAINS PARIS * ICE * ID VERDE * IMEDIA CENTER IN-STORE * Infraneo * Ingénieurs du Son * INTERSNACK * Jaulin * JDE COFFEE * Jordan and Earth * KARÉNAÉ * KEYWORDS STUDIOS FRANCE * KONBINI * KYO KOMBUCHA * L'OR * La 8° Note * La Boîte à Outils Broadcast * LA MORDUE * La Poêle À Film * La Rosa ventousage * LAGARDÈRE * Leonix * LES BATEAUX MOUCHES * Les Connexions * LES ECHOS LE PARISIEN MEDIAS * LIBÉRATION * Loxam Event * M PUBLICITÉ * M Vision / La Wash * Magnum * Marara * MARIANNE * MEDIA FIGARO * MEDIABAR * MEDIATRANSPORTS * MÉDIAVISION * MEDIAWAN * META * Météo France * METROPOLE * MONDELEZ * Mon joli néon * MONSTER MUNCH * Montagrues * MOZOO * Multicam system * MUSTELA * NATURE ADDICTS * NATURE INNOVATION * Neoloc * NESTLE WATERS * Notabene 360 * Nouvelle Compagnie Santus * NOUVELLES ECOUTES * Novelty * NRJ * OCPÉ * OCPR * OCTO * OGEO * Ogretoile * Olivier Theron Traiteur * ORANGE * OV Drone * Pacôme * PAGO * PARAMOUNT * PASSAGE DU DESIR * Paul Fanni * Pays d'oc IGP * PERNOD RICARD SOCIETE * PHÉNIX * Planet Live * PLF * Polypoies * PRISMA MEDIA * PRG * PRN * Pro-Insert * PRODIGIOUS * Promotrain * Protection Civile de Paris * PSP * Performance Sécurité Protection * PULCO * QUIES * Radio Service + * Ramdam * REGENCY * Remote * RETAILINK * REWORLD MEDIA * RICARD LIVE MUSIC * RMC * Rogervoice * Rot * SCHWEPPEs * Scoutik * SEEDTAG * SHOK * SKYROCK * SOLINEST * Sparte * Starway * SUNTORY * SUPERGA Supervision Symbiose * Synology * TARGETSPOT * THE GOOD LIFE * TIKTOK * TILT * TMS Intérieur * Totale Régie * Tout Terrain * TRADESPOTTING * Transport TDR * Triple D * Trombone * TURNADON * UCD * Une idée en l'air * VAI VAI * VIDEO DE POCHE * VINS PHILIPPE NUSSWITZ * VLS * VOCABLE * Waterlab * YOGI TEA



CONTACT
Presse

SOLIDARITÉ SIDA

Contacts Presse

Marina Viguier : mviguiier@solidarite-sida.org - 07 68 86 98 89

Presse : presse@solidarite-sida.org

MÉDIAS

Myriam Astuc (Presse écrite et web) : myriamastruc@orange.fr

Nathalie Ridard (TV et radios) - Agence Ephélide : nathalie.ridard@ephelide.net